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Aos vinte dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezessete, às dezoito 
horas, no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a trigésima sexta SESSÃO 
ORDINÁRIA da primeira Sessão Legislativa, da sétima Legislatura da Câmara 
Municipal de Vereadores de Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o 
Presidente Nercio da Silva Ambos e os Vereadores: Diogo da Rocha Vaz, Alex 
Sandro Fallavena da Rocha, Mateus Romeira de Lima, Luciane Teifke Pacheco, 
Manoel Renato dos Santos Silva, Tiago Pacheco Govoni, Ilo Wildfaier Lombardi e 
Rodrigo Semensatto de Lima. Havendo “quórum”, o Presidente Nercio, invocando 
a proteção de Deus, declarou aberta a sessão. A ATA 035/17, previamente 
recebida pelos edis, foi discutida, votada e aprovada por unanimidade. Após 
passou à leitura das correspondências RECEBIDAS DA PREFEITURA: Of. n° 
321/17 respondendo proposições apresentadas por esta Casa Legislativa. 
RECEBIDAS DE TERCEIROS: Convite para formatura da escola Dr. Otelo Rosa. 
EXPEDIDAS A PREFEITURA: Of. nº 053/17 encaminhando proposições 
aprovadas em Sessão Ordinária do dia 13 de novembro de 2017. Of. LEG. nº 
039/17 informando aprovação do Projeto de Lei nº 045/17. Of. nº 054/17 
convidando prefeito para reunião para esclarecimentos sobre o Projeto de Lei nº 
044/17; Of. nº 005/17 solicitando minuta de Decreto ao Projeto de Lei nº 034/17. 
EXPEDIDAS TERCEIROS: Não houve. No período do GRANDE EXPEDIENTE, 
não houve vereador inscrito. Em COMUNICAÇÕES, os Vereadores previamente 
inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR 
DIOGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se 
faziam presentes. Comentou sobre um Pedido de Informação e uma Indicação 
que está colocando nesta Casa hoje. Indicação para que seja publicado no site 
da prefeitura os Decretos e Portarias feitos pelo Poder Executivo, a fim de dar 
mais transparência, pois recebeu algumas indagações e realmente confirmou que 
neste ano não estão sendo colocados no site. Ressaltou que por Lei estas 
informações devem constar, por isso alerta a Administração. Seu Pedido de 
Informação é sobre a patrola que está estacionada na rua Sete de Setembro, ao 
lado de sua casa. Ressaltou que existem bastante estradas deterioradas no 
município, como a estrada dos Morrinhos e a patrola está parada até causando 
certo transtorno ao trânsito. Agradeceu a Secretaria de Agricultura por mandar 
para esta Casa o Projeto de Lei sobre a regulamentação da queima de carvão 
vegetal. Enfatizou que o município é grande produtor de carvão e muitas famílias 
sobrevivem desta iniciativa, então este Projeto é muito importante. O VEREADOR 
RODRIGO, abriu mão da palavra. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, 
quando foram discutidas, votadas e aprovadas as seguintes proposições: 
INDICAÇÃO Nº 070/17 DO VEREADOR MATEUS que seja realizado o cadastro 
no programa Cartão Reforma do Governo Federal a fim de que os munícipes 
possam receber o benefício visando reformarem suas residências trazendo 
melhor qualidade de vida a população e aquecendo a economia local. 
INDICAÇÃO Nº 071/17 DO VEREADOR DIOGO que realize publicação dos 
decretos e portaria no site oficial da prefeitura municipal, a fim de ter maior 
conformidade e atendimento a Lei complementar de transparência nº 131/2009 e 
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a Lei de acesso a informação Lei 12527/2011.PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 
091/17 DO VEREADOR MATEUS que seja providenciado construção de rampa 
de acesso na entrada da Prefeitura, bem como nas demais repartições públicas. 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 049/17 DO VEREADOR DIOGO que informe 
quem é o responsável pelo almoxarifado, de que forma está sendo feita a retirada 
dos produtos, enviando cópia dos relatórios de retirada de mercadorias dos três 
últimos meses. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 050/17 DO VEREADOR 
DIOGO   que informe por qual motivo está parada a patrola que encontra-se na 
rua 7 de setembro, se for por falta de manutenção informe se há algum 
cronograma para conserto, se caso já saibam o que está quebrado, informe se 
tem previsão de conserto e de quem irá arrumar e se há possibilidade de retirada 
da mesma da rua e levada para o pátio da Secretaria de Obras para que seja 
realizado os devidos consertos. REQUERIMENTO 007/17 DO VEREADOR 
MATEUS que a Câmara encaminhe ofício solicitando a construção de 
acessibilidade no prédio da Escola Estadual de Ensino Médio José Joaquim de 
Andrade. Em seguida forma discutidos, votados e aprovados por unanimidade: 
PROJETO DE LEI Nº 044/17 Cria cinco (5) cargos de médicos clínicos gerais, 
altera padrão salarial dos profissionais médicos previstos no quadro de servidores 
do Poder Executivo de Barão do Triunfo e dá outras providências. EMENDA 
001/17 AO PROJETO DE LEI 049/17. PROJETO DE LEI Nº 049/17 Autoriza o 
Poder Executivo Municipal a contratar emergencialmente e temporariamente, 01 
(um) oficineiro (graduação em artes visuais ou graduação em terapia ocupacional) 
para atuar na oficina terapêutica tipo II, vinculado à Secretaria Municipal da Saúde 
e dá outras providências. COM EMENDA MODIFICATIVA. Após, passou-se ao 
espaço dos LÍDERES DE BANCADA. Usou a palavra o VEREADOR DIOGO, 
Líder do PSDB, saudou novamente quem estava presente na sua primeira 
saudação. Comentou sobre o Projeto de Lei 049/17, que foi aprovado, 
acrescentou que este projeto não cria um novo cargo, mas tem um incentivo 
financeiro do Governo do Estado que é repassado para esse fim, oficinas de artes 
e terapia ocupacional. Comentou a respeito do telhado do colégio, acha um 
assunto bastante preocupante porque está colocando em risco a vida das crianças 
e dos funcionários e se chegar ao ponto do colégio ser interditado, as crianças 
ficarão sem lugar para estudar. Deixou um pedido para o presidente ir direto à 
secretaria de educação porque já aconteceu várias reuniões na delegacia de 
educação e não são iniciadas as obras por causa de divergências. Usou a palavra 
a VEREADORA LUCIANE, Líder do PSD, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Convidou os demais 
vereadores para assinar um oficio de pesar aos familiares de Valdenei Mausolff 
que faleceu hoje. Usou a palavra o VEREADOR MANOEL RENATO, Líder do 
PMDB, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se 
faziam presentes. Comentou sobre a visita à Brigada Militar, onde os vereadores 
foram levar uma homenagem pelos cento e oitenta anos da entidade. Ressaltou 
que a Brigada Militar está trabalhando da melhor forma no município, 
diferenciando os maus elementos dos trabalhadores. Parabenizou o Garigan por 
mais uma rodada do campeonato de futebol. Parabenizou a Cleni pelo aniversário 
e a agradeceu pelo convite. Convidou a todos para uma reunião na associação 
da Aparecida, que acontecerá amanhã às duas horas da tarde. Usou a palavra o 
VEREADOR ALEX SANDRO, Líder do PDT, saudou o Presidente, demais 
colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Agradeceu a 
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presença do presidente do Sindicato dos Trabalhadores Rurais e do presidente 
da capela Santa Rosa de Lima. Parabenizou a Brigada Militar, em especial a de 
Barão do Triunfo, pelos cento e oitenta anos. Acredita que até o comércio do 
município melhorou pela forma que a Brigada está atuando. Neste espaço, usou 
a palavra o PRESIDENTE NERCIO, saudou novamente quem não se fazia 
presente na abertura da Sessão. Parabenizou a Cleni pelo aniversário e pediu 
desculpas por não poder estar presente. Deixou seus pesares à família do Cabelo. 
Falou ao vereador Diogo que vai tentar agendar a reunião pedida para que possa 
acontecer antes do final do ano. Nada mais havendo a tratar determinou 
encerrada a presente Sessão, convidando a todos para a próxima Sessão 
Ordinária, dia vinte e sete de novembro de 2017, no mesmo horário e local. 
 
 

Sala de Sessões, 20 de novembro de 2017. 
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